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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 100 del 2210312018

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 16/03/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo VENTIDUE del mese MARZO, alle ore 10,30 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n. 180075 del 2810212018, perla trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca, Vice-Presidente.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta dei Consiglio Circoscrizionale del 1610312018;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione rosa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Guaresi,

Marchese e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (Il Presidente Greco, Cardella Orila e Serio)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no l/

DELIBERA

Il verbale del 1610312018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscriffo

II Segretario

(Carmela Varvara')

Il Presidente

re Savoca)

P\( v
L'\ O.ltr.,ro-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia de11a presente deliberazione è stata pubblicata a1l'a1bo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

da1 a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

a tutto i1 decimo giorno successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)
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VERBALE DEL 16 MARZO 2018 
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L'anno 2018, il giorno 16 del mese di Marzo si è riunito presso la propria sede sita in via S. Cirè"-nl:15-iti"'

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot. 180075 d,el28102/2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10:15 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il consigliere

Orilia e il Presidente Greco. Verificata la validità del quorum struthrrale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistlto dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il consigliere Guaresi chiede chi dovrebbe aprire la seduta in mancanza del Presidente e del Vice Presidente

in quanto se dovesse succedere i consiglieri vogliono essere preparati.

Alle ore 10:25 entra il consigliere Orilia.

Il Presidente Savoca chiede agli uffici di mettersi in contatto con la D.ssa Amato affinché si possano avere

risposte in merito a quanto richiesto dal consigliere Guaresi.

Il consigliere Tusa informa che insieme al Presidente ed alhi consiglieri era presente alla riunione che si è

tenuta con l'Ing. Caliri, e la Polizia Municipale per le problematiche di traffico ricadenti in via San Ciro e via

Conte Federico. Tali problemi si intensificano durante l'ingresso scolastico anche per l'inciviltà di molti

automobilisti che posteggiano in modo selvaggio. A tal proposito si sono valutate diverse soluzioni e la più

fattiva è l'installazione di paletti dinnanzi gli uffici della Circoscrizione per scongiurare gli automobilisti

indisciplinati e fra un mese vedere se la soluzione è stata adeguata.

Il consigliere Viscuso ritiene che installare dei paletti abbia un costo e se la sede della ctrcoscrtztone verrà

spostata ritiene sia una spesa inutile. Pertanto crede sia opportuno aspettare risposta di un eventuale

trasferimento.

Il consigliere Scarlata ritiene che durante le giornate di ricevimento sia possibile avere una pattuglia di vigili

che permetta il normale deflusso deltraffico e sanzioni gli automobilisti indisciplinati.

Il consigliere Guaresi ritiene che i costi per I'installazione dei paletti non sia eccessivo. Il problema esiste e le

mamme e i bambini sono costretti a camminare nelle strade, pertanto è giusto l'installazione dei paletti per la

loro incolumità.

Il consigliere Viscuso ricorda che la soluzione esiste già da tempo, ovvero ci dovrebbero essere piir controlli

da parte degli organi competenti e il carro attrezzi dovrebbero rimuovere le auto posteggiate in modo

selvaggio.

Anche il consigliere Marchese ritiene che i vigili dovrebbero controllare maggiormente il territorio e

sanzionare gli automobilisti indisciplinati.



le regole si vivrà in una giungla.

Alle ore 10:32 esce il consigliere Serio.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori Scarlata, Tusa e Viscuso. Il

consiglio approva la nomina degli scrutatori.

Si passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Alle ore 10:35 entra il Presidente Greco che presiede.

Si dà lettura del verbale de{23.02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:40. Risulta

assente alla votazione il consigliere Serio.

Il Presidente Greco informa il consiglio delf incontro con l'Ingegnere Caliri, la Polizia Municipale e

l'Urbanistica e avendo appreso che in sua assenza il consigliere Tusa aveva già esposto l'argomento lo

ringrazia.

Il corisigliere Guaresi chiede'il pretievo della mozióne a sua firma prot. n. tOgSl3 del 26.02.201'8 e il

consigliere Scarlata chiede il prelievo della proposta e relativo estratto di verbale prot. n. 54240 de\22.01.20L8

e il consiglio approva.

Si dà lettura della mozione avente per oggetto: Programmazione disinfestazione estiva e il consigliere Guaresi

la descrive brevemente.

Il Vice Presidente Savoca ricorda che aveva chiesto al Presidente di inviare una nota alla Rap in cui si chiedeva

la disinfestazione e la derallizzazione per tutta la circoscrizione e non solo per alcune vie, pertanto alla luce

di quanto dichiarato voterà contrario la mozione.

Il consigliere Guaresi precisa che ogni anno ha sempre presentato questa mozione ed è sempre stata votata.

Il Vice Presidente sottolinea che aveva richiesto di inviare una nota alla Rap per espletare la disinfestazione e

aggredire le larve prima del sopraggiungere della stagione estiva. Pertanto chiede al Presidente di preparare

una nota da inviare alla Rap per debellare le larve prima che assalgano tutte le case.

11 consigliere Tusa chiede se è la Rap che deve fare la programmazione o se lo stesso consiglio può predisporre

una programmazione semestrale in cui rientra anche la disinfestazione. In ogni caso a suo avviso ben vengano

le mozioni che riguardano la disinfestazione visto che le larve si dischiudono.

Il consigliere Marchese dichiara che voterà favorevolmente la mozione e si trova anche d'accordo a

predisporre una programmazione per il bene dei cittadini.

Il Consigliere Cardella chiede che venga riformulata la mozione per tutto il territorio e non solo per alcune

vie.
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Il Presidente Greco informa che si trova d'accordo con quanto dichiarato dal Vice Presidente per predispo í{ '*r,-
una nota per la programmazione della disinfestazione ma non chiederà al consigliere di'.iformularella U

.'4 ' . - ..mozione. 
-.-,,,,;ì,,-:

Si passa all'approvazione della mozione che passa a maggioranzacon il voto di astensione di Cardella e il

voto contrario di Savoca il quale dichiara che vota contrario in quanto ha presentato una richiesta di

derattizzazione e disinfestazione per tutta la circoscrizione.

La mozione viene approvata a maggioranza alle 11:30. Risulta assente alla votazione il consigliere Serio.

Si dà leffura della proposta e relativo estratto di verbale avente per oggetto: Accendi il tuo "GENIO" -

Creatività alla ricerca di Palermo e il consigliere Scarlata la descrive specificando che la manifestazione rientra

nell'ambito del progetto Palermo Capitale della Cultura e la Commissione Cultura di cui è presidente si sta

attivando per portare lustro al territorio e far conoscere ai giovani il personaggio storico "il Genio".

Il Presidente Greco si complimenta con la commissione e si passa alla votazione della proposta che viene

approvata all'unanimità alle ore l1:35. Risulta assente alla votazione il consigliere Serio.

Alle ore 11:40 il Presidente Greco chiude la seduta.

Il Segretano
I'Esp. Amm.vo Sie.ra Carmela Varvarà' fi"tr5, V U.t*,r_o_-


